

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul *Hubungan Konsep Diri Dengan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Reproduksi Manusia Kelas XI IPA SMA Swasta Panca Budi Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014*, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs.Djongken Simamora, M.Pd, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih di sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah SMA Swasta Panca Budi Medan, Ibu Guru Biologi Kelas XI IPA (Ibu Nurul Huda Pangabean), dan seluruh Staf Pegawai serta siswa-siswi khususnya Kelas XI IPA SMA Swasta Panca Budi Medan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua tua tercinta Ayahanda Zulkifli Z., Ibunda Sunarsih, Andung tersayang Siti Bahrum, serta seluruh keluarga yang sudah berdo'a dan memberikan dorongan, suport dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Buat sahabat-sahabat penulis (Ifah, Fitri, Meta, Yanti, Titik), buat adek-adek tersayang (Endang, Dewi dan Tari), teman-teman PPL SMA N.1 Tanjung Pura (Fitri, Linda, Mustafa, Devi, Hariani, Hetty, Reza, Wirawan, Nurul, Dwi, Tari, Wina, Bg Chevy, Kasta, Mira, Silvy, Novita dan Putri), seluruh rekan-

rekan seperjuangan ”BIBEHSEKRESI(Anak Dik B Selalu Aktif Berkreasi)” stambuk 2010, teman-teman kos “Pimpinan No.6 Pancing”, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 02 Februari 2015

Penulis



Lia Kurniati

NIM. 4101141022

THE
Character Building
UNIVERSITY